Dám: 10

«Bono Marzo»: Más de 99 mil aportes familiares se entregaron en la región de Valparaíso

Fecha



I pasado lunes 17 de marzo comenzó el pago del Aporte Familiar Permanente 2025 al tercer grupo de beneficiarios. Este beneficio económico, más conocido como «Bono Marzo», es un aporte del Estado destinado a las familias y trabajadores más vulnerables, que cumplan con determinados requisitos. Su objetivo es apoyar a las familias durante los primeros meses del año, por los gastos extras que se presentan en este período (colegiaturas, útiles escolares, uniformes, etcétera).

>>>> PURANOTICIA.

El Aporte Familiar Permanente 2025 beneficia a personas con Subsidio Familiar, a quienes se les concedió este beneficio al 31 de diciembre de 2024. Reciben un Aporte por cada causante de subsidio (es decir, por cada hijo o persona por las cuales cobran el subsidio); y también a personas con Asignación Familiar o Maternal por cargas familiares, a quienes se les concedió alguno de esos beneficios al 31 de diciembre de 2024. Reciben

un Aporte por cada carga familiar

El Instituto de Previsión Social comenzó a pagar el

Aporte Familiar Permanente a la tercera y última nómina,

integrada por más de 650 mil familias a nivel nacional.

acreditada a diciembre de 2024.

De igual forma, beneficiará a familias pertenecientes al Subsistema de Seguridades y Oportunidades (Ingreso Ético Familiar) o a Chile Solidario, que estaban activos en esos programas al 31 de diciembre de 2024. Reciben un Aporte por familia.

Esta tercera nómina masiva la componen, principalmente, las más de 650 mil familias de trabajadores que tenían concedida la Asignación Familiar o Maternal por sus cargas al 31 de diciembre del 2024. De ellas, 68 mil familias corresponden a la región de Valparaíso. Los beneficiarios pueden consultar su fecha y forma de pago en www. aportefamiliar.cl o llamando al Call Center 101.

Estas tres nóminas de beneficia-

rios representan en total una inversión de **\$22 mil millones** en apoyo a las más de 186 mil familias vulnerables de la región de Valparaíso.

En 2025, el monto del aporte es de \$64.574, cifra que se paga por carga familiar o por familia, dependiendo del tipo de beneficiario. Por ejemplo, una trabajadora que tenga cuatro hijos acreditados como cargas familiares, tendrá derecho al pago de 4 aportes familiares (uno por cada carga familiar o causante del beneficio), por lo que recibirá un monto total de \$258.296.

La seremi del Trabajo y Previsión Social de Valparaíso, Arife Mansur, afirmó que "con la publicación de esta tercera nómina del Aporte Familiar Permanente, el Gobierno le está cumpliendo a más de 1 millón 810 mil familias a nivel nacional, quienes entre febrero y marzo de este año han recibido este beneficio para apoyarlas en los primeros meses del año, porque sabemos lo difícil que es este período y cuanto se esfuerzan por sacar adelante a sus familias".

El director regional del IPS, Miguel Toledo, destacó que "las funcionarias y funcionarios del IPS han hecho un tremendo trabajo para asegurar a las más de 186.000 familias de la región de Valparaíso que tienen derecho al aporte familiar permanente que puedan recibir sus pagos en forma oportuna. La invitación es que las personas puedan ingresar a la página web de aportefamiliar.cl o chileatiende.cl, también por nuestros canales remotos, al Call Center llamando al 101, donde puedan conocer su fecha y forma de pago del beneficio. También les debemos recordar que este es un pago automático al que no se postula solo se deben cumplir los requisitos de tener las cargas familiares reconocidas al mes de diciembre 2024".